

EN BREVE

BALONCESTO

Gran Canaria acoge la Copa más impredecible

J. M. A. La Copa del Rey desembarca, por cuarta vez, en Las Palmas de Gran Canaria con un cartel de lujo y más igualdad que nunca. Para empezar, el Unicaja prueba su condición de equipo sólido frente al Joventut de Badalona.



CICLISMO

Cotobello será final de la Vuelta a España Femenina 2025

C. T. T. La Vuelta a España Femenina regresará en esta edición de 2025 a Asturias. En concreto, la ronda española partirá el 4 de mayo de Barcelona y terminará el día 10 en el Principado. La última etapa de la ronda española llegará por el Puerto de Pajares y concluirá en Cotobello.

TENIS

Carreño ya espera en cuartos a Shelbayh

C. T. T. El tenista Pablo Carreño sigue adelante en el Tenerife Challenger de Abama. Ayer tenía cita con el francés Antoine Escoffier, pero este no se presentó al partido, por lo que el raqueta gijonés ya se encuentra en cuartos de final del torneo, donde le esperará el jugador de Jordania Abedallah Shelbayh (266 ATP).

Pablo Amo abandona 'La Roja' para trabajar en el fútbol catari

FÚTBOL

De la Fuente pierde al exfutbolista del Sporting, su principal ayudante en la Selección Española, que entrenará al Al Arabi

ÓSCAR BELLO

MADRID. Reestructuración a la vista en el cuerpo técnico de la Selección Española. Pablo Amo, hasta ahora principal ayudante de Luis de la Fuente, abandona su cargo para iniciar una nueva experiencia profesional en el fútbol catari. Así se lo ha comunicado el madrileño a la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), quien le ha agradecido a su vez los años de dedicación y profesionalidad que ha prestado a la casa y le ha deseado lo mejor tanto en el ámbito personal como en el profesional.

Antiguo central del Sporting y el Deportivo de La Coruña, entre otros equipos, que se caracterizó por su elegancia mientras vistió de corto, Pablo Amo comenzó a trabajar para la RFEF en octubre

de 2018, cuando fue designado como adjunto a la dirección deportiva. Posteriormente se convirtió en seleccionador sub 18 y dio el salto a la absoluta en diciembre de 2022, cuando Luis de la Fuente le convirtió en su mano derecha tras tomar el testigo de Luis Enrique una vez consumado el fiasco de España en el Mundial de Catar.

Desde el puesto de segundo entrenador, Pablo del Amo tuvo un papel relevante en los éxitos conseguidos por la Selección Española a la vera del preparador de Haro, comenzando por la Liga de Naciones que 'La Roja' conquistó en 2023 tras batir a Croacia en la tanda de penaltis que resolvió la final disputada en Róterdam y terminando por la Eurocopa de 2024 que España levantó con enorme brillantez en Alemania después de imponerse a Inglaterra en el Olímpico de Berlín.

Quienes le conocieron bien durante su etapa como futbolista siempre destacaron la intelligen-

cia que Pablo Amo demostró en el campo. Esa inteligencia la aplicó también en los banquillos. Tras colgar las botas en 2012, inició una trayectoria que le llevó a trabajar como técnico en países como China, Australia, India y México. Fue campeón de la Superliga de la India en su condición de asistente de José Francisco Molina en el Atlético Kolkata y siguió al que fuera guardameta de Deportivo y Atlético de Madrid al Atlético de San Luis de México.

Metódico y dialogante

Su buena labor en las categorías inferiores y la estrecha relación que mantenía con De la Fuente le convertían en un candidato idóneo para acompañar al de Haro cuando este fue designado seleccionador. Metódico y de perfil dialogante, Pablo del Amo mantenía una gran cercanía con los jugadores, con los que discutía los planes de partido y que le tenían un gran aprecio. Ahora pone rumbo a Catar, desde donde llegó una oferta mareante del Al Arabi que Del Amo, bien aconsejado por De la Fuente, no pudo rechazar.



Pablo Amo

Sorteo de semifinales de la Copa: Barça-Atlético y Real Sociedad-Real Madrid

Las eliminatorias se resolverán en el Metropolitano y el Bernabéu, y abren la puerta al clásico y al derbi madrileño en una posible final

IGNACIO TYLKO

MADRID. Ni clásico, ni derbi madrileño, que sí podrían darse en la final. Las manos inocentes del exmadridista Pedja Mijatovic y el xrealista Xabi Prieto, en el salón Luis Aragonés de la Ciudad del Fútbol de Las Rozas, depararon los duelos Barcelona-Atlético de Madrid y Real Sociedad-Real Madrid en semifinales de la Copa del Rey, con teórica ventaja de jugar la vuelta ante sus hinchadas para los dos conjuntos madrileños.

La ida está prevista para la semana del 26 de febrero y la vuelta, como suele ocurrir en este torneo a causa del calendario de la Champions, se retrasará hasta el 2 de abril. Apenas un par de se-

manas después la gran final, fijada para el 26 de abril en La Cartuja de Sevilla como ya es norma en las últimas seis temporadas debido al contrato suscrito en su día por Luis Rubiales con la Junta de Andalucía.

Fue un sorteo puro, sin condicionante alguno, que por primera vez en esta década acogía en el bombo a cuatro campeones. Tenía garantizada una eliminatoria bomba y, con permiso del equipo de Imanol Alguacil, deja abierta la posibilidad del gran clásico del fútbol español o de un derbi madrileño en la batalla final. No salieron nada satisfechos ni azulgranas ni los colchoneros, que no querían verse ni en pintura e incluso deslizaron en la previa que hasta preferían medirse al Real Madrid que rivalizar entre ellos. En el club blanco hay máximo respeto a la Real Sociedad, que lamenta sobre todo no poder jugar la vuelta en Anoeta, pero felicidad porque el desgaste físico y sobre todo mental no es igual que si se miden a sus eternos rivales.

'Cohete' y Pin presentan su nueva 'armada' verde

MOTOR

La pareja iniciará este fin de semana en Madrid una temporada en la que buscará su tercer Supercampeonato de España de rallies

HUGO VELASCO

AVIÉDO. Con el Palacio de Villafranca como testigo, Skoda España y Recalvi presentaron su equipo para la temporada 2025, en la que José Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin volverán a ser la punta de lanza de la marca che-

ca en el Supercampeonato de España de rallies.

Los que fueron campeones nacionales en 2021 y 2023 se pondrán, por tercer año consecutivo, a los mandos de un Skoda Fabia RS Rally2, el cual para este 2025 ha recibido un lavado de imagen, estrenando nueva decoración.

'Cohete' y Pin, quienes volverán a subirse al vehículo este próximo fin de semana en el Rallysprint Alcarria Madrileña, contarán a partir de la primera cita del Supercampeonato de España, Tierras Altas de Lorca, de una nueva unidad del Fabia, en el que esperan disponer de las últimas evo-



David de la Puente, Alberto Iglesias Pin, José Antonio Suárez y Javier Pardo, junto al Fabia RS Rally2. SKODA

luciones del vehículo checo.

Tras la cita murciana, el camino de los asturianos a su tercera corona pasará por el Sierra Morena, prueba valedera para el europeo, Ourense, Rías Baixas, las

dos citas asturianas que llegan tras el parón estival, Princesa de Asturias y Villa de Llanes, RallyRACC Catalunya y La Nucía.

Suárez y Pin contará para esta temporada con unos escuderos

de lujo, el orensano Javier Pardo, campeón europeo del ERC2 en 2021, que estará guiado sobre una segunda unidad del Skoda Fabia RS Rally2 por el copiloto avilesino David de la Puente.